
Protokolleintrag vom 12.09.2007

Der Stadtrat beantwortet folgende Schriftliche Anfrage: 
 
2007/305
von Markus Knauss (Grüne) und Daniel Leupi (Grüne) vom 30. Mai 2007 betreffend Sihlcity, Verbesserung der Situation für den
öffentlichen Verkehr (StRB 1008 vom 29. August 2007).


